

Hinweis zur Verwendung von IKE V. 2 in Systemsoftware 7.10.1

IKE V. 2 ist in System Software 7.10.1 enthalten, befindet sich aber noch in der Entwicklung. Bei der Verwendung kann und wird es daher zu unvorhergesehenen Ereignissen sowie zu Fehlern kommen. Um sicher zu gehen, dass Sie die Funktionsfähigkeit Ihres Geräts ggf. wieder herstellen können, sichern Sie vor einem Update auf Systemsoftware 7.10.1 die bestehende Konfiguration.

Beachten Sie bitte, dass noch keine zu IKE V. 2 kompatible Version des Funkwerk IPSec Clients zur Verfügung steht.

Die Verwendung von IKE V. 1 ist von diesem Vorbehalt nicht betroffen.

Note on using IKE V. 2 in System Software 7.10.1

IKE V. 2 has been included in System Software 7.10.1 but it is still under development. When making use of this feature, unexpected behaviour as well as errors can and will occur. To make sure you can restore the functionality of your device at any time, backup the existing configuration before updating to System Software 7.10.1.

Please note that, currently, there is no IKE V. 2 compatible version of the Funkwerk IPSec client.

Using of IKE V. 1 is NOT subject to this caveat.